

# Hacer cadenas simples con masilla

Autor AGRAMAR

lunes, 08 de septiembre de 2008

Modificado el lunes, 08 de septiembre de 2008

Paso 1: Cogemos un poco de masilla y hacemos un tubo uniforme con ella, después sobre una superficie lisa la aplastamos hasta conseguir un rectángulo de masilla, cuyo ancho sera el ancho final de nuestra cadena

Paso 2: Dividimos el rectángulo en tantas partes como eslabones queramos que tenga la cadena final, hay que intentar que todas las divisiones sean iguales

Paso 3: Ahora viene quizás la parte mas complicada, hay que hacer con mucho cuidado un agujero en el medio de cada división y darle forma redondeada, esto quizás requiera un poco de practica, es difícil de explicar bien así que os dejo la foto. Una vez conseguido el efecto deseado, lo dejamos secar, esto es muy importante, ya que después podemos estropear todo el trabajo hecho

Paso 4: Una vez conseguido el efecto deseado, lo dejamos secar, esto es muy importante, ya que después podemos estropear todo el trabajo hecho. Una vez seco, hacemos otro churrillo de masilla, de una anchura aproximadamente un cuarto del ancho total de la cadena y lo colocamos sobre los eslabones secos, en el centro

Paso 5: Para acabar presionamos el tubo en el centro de cada eslabón y listo una cadena muy efectiva en 5 pasos, eso si solo nos valdrá para cadenas que estén apoyadas sobre un superficie. Muchas compañías usan este método para hacer cadenas en sus miniaturas, entre ellas rackham es quizá la que mas lo usa.

realizado por el guardian.

sacado del blog de dioramas de warhammer